

## 週末の外出自粛要請及び学校の対応等に関する知事コメント

- 現在、県内の新型コロナウイルス感染症の患者数は、25名が確認されており、  
このうち感染経路が不明な感染事例が複数確認されています。
- こういった中、昨日、県の感染症専門家会議を開催し、  
県内の感染状況や今後の感染症まん延防止対策について  
御意見を伺ったところでございます。

### 【専門家会議の見解】

- 専門家会議の見解では、
  - ・ 県内の感染状況は、  
現時点では、「感染確認地域」に位置付けられ、  
「感染拡大警戒地域」には、まだ至っていないが、  
非常に近い状況にある。
  - ・ 週末の外出自粛要請を出すといった強いメッセージが必要である。
  - ・ 学校については、一斉休業までは不要と考えるが、  
臨時休業への準備を進める必要があり、  
感染の急拡大が明らかになった場合には、対応を見直す必要がある。  
などの意見があったところです。
- まさに、今が、  
感染者の爆発的増加を抑え込めるかどうかの転換点にある  
と考えております。
- 県民の皆様におかれましては、  
この現状をご理解いただき、  
今後の感染拡大の防止に向けて、  
広島県の感染拡大防止戦略の2つの基本的な考え方  
にご協力をお願いいたします。
- まず、「徹底的な調査で感染者を特定」についてでございます。
  - ・ 直接的に感染者を特定することで、拡大を防止します。
  - ・ 検査の能力に限界があることから、  
優先順位をつける必要がありますが、  
積極的疫学調査を徹底的に行った上で、幅広く検査を行い、  
できる限り陽性者発見に努めます。

- 次に、「人的接触の低減」についてでございます。
  - ・ 人的接触を遮断すれば、感染は止まるはずですが、経済活動、社会活動、生活上の大きな副作用を伴うことから状況に応じ適切なレベルを設定いたします。
- この戦略を徹底的に行ってまいりますので、県民の皆様におかれましては、次の取組にご協力をお願いいたします。

#### 【週末の外出自粛】

- まず、できる限り人的な接触を低減するため、あす土曜日とあさって日曜日は、外出を自粛していただくようお願いいたします。
- ただし、生活維持のために必要な買い物や通院、健康維持のための個人的な運動などを制限するわけではありませんので、落ち着いて行動していただき、週末の外出自粛にご協力いただくようお願いいたします。
- また、週末に限らず、人的な接触を低減するため、日常生活や社会活動、経済活動に支障がなく、感染リスクの高い活動から順に自粛をお願いいたします。
- 具体的には、カラオケや宴会、スポーツジム等での運動などの不要不急の「3密活動」や感染拡大警戒地域との往来などの自粛をお願いいたします。

#### 【学校の対応】

- 次に、学校については、改めて感染防止対策の徹底を図り、学校再開を継続いたします。
- その上で、現在、県内各地で感染者数が増加している状況を踏まえ、感染リスクの回避と県民の不安解消を図るという二つの視点に立って、各地域の実情に応じた学校の継続の可否を判断して参ります。

- また、学校を一斉休業する場合においても、児童生徒の学習機会の確保については、最大限の配慮をしながら進めることとし、その際には、期間を明示して実施することといたします。
- この県の考え方を踏まえて、広島市から市立学校の一斉臨時休業についての協議がありましたので、広島市に所在する県立高等学校 17 校、県立特別支援学校 4 校については、学習機会を確保しながら、来週中に臨時休業することといたします。

#### 【積極的疫学調査への協力依頼】

- これまでもお願いしてまいりましたが、徹底的な調査で感染者を特定することは、感染拡大防止のための重要な戦略であるため、感染者の方は、詳細に行動歴を把握する必要があります。
- また、感染の恐れがある接触者とされた方については、感染者の症状の「ある」「なし」に関わらず、PCR 検査のための検体採取にご協力をお願いします。

#### 【移動者の方へ】

- 緊急事態宣言の対象地域への不要不急の往来は控えてください。
- これらの地域から県内に移動された方を含め、往来された方で、体調の悪い人、発熱、咳などの症状がある人は、他者に感染を広げないように外出を控えてください。
- 海外から帰国された方は、入国から 14 日間は、自宅や宿泊先などで必ず待機をしてください。

#### 【県民の皆様へのメッセージ】

- 我々は今、新型コロナウイルスという目に見えない敵と戦っています。感染して、自分の体内でコロナウイルスと戦っている患者がいます。そして、自分も感染しているのではないかと不安を抱えながら患者を支えている家族の方がいます。感染者と感染源を洗い出すために積極的疫学調査を行っている保健所の方々もリスクと戦いながら頑張っています。治療にあたっている医療スタッフの方々も、感染リスクを抱えながら頑張っています。

(次頁へ続く)

- 県民全員でこういった方々にさらなる負担をかけないように支えながら、一人一人が感染拡大防止のためにできることを実行して、連帯して戦わなければなりません。
- そのために改めてお願いがあります。あなたの3密を避ける行動が周囲の人の命を助けることになります。また、あなたの積極的疫学調査への協力が周囲の方の命を助けることになります。
- 今週については、週末の外出自粛要請をします。1人1人がこれを実行することによって、みんなでコロナウイルスの感染拡大を防いで、早く平穏な広島県を取り戻していきたいと思っております。ご協力お願いします。